



Recreación del edificio de Viviendas de Apoyo Municipal.

## El Ayuntamiento de Fuengirola construirá quince Viviendas de Apoyo Municipal en Los Pacos

Esta nueva promoción está destinada a jóvenes y familias fuengiroleñas con dificultades para costearse este bien en el mercado

El Ayuntamiento de Fuengirola ha licitado las obras de una nueva promoción de Viviendas de Apoyo Municipal. Serán construidas en una parcela de titularidad del Consistorio en la calle Aliaria, en Los Pacos, con el objetivo de destinarlo a jóvenes y familias de la ciudad con dificultades para costearse este bien en el

mercado libre.

“Seguimos desarrollando nuestro Plan de Acceso a la Vivienda. Hace poco entregamos 26 pisos en la calle Comunera María Pacheco, y ahora, estamos en el camino de iniciar las obras de otras quince más. Facilitar este bien fundamental a los fuengiroleños, que en el mercado libre se

está encareciendo como consecuencia de que somos un destino turístico de primer orden y un lugar en el que todos desean vivir por nuestras altas cotas de bienestar, es una de las prioridades del Ayuntamiento”, destacó ayer la alcaldesa, Ana Mula, junto a la concejala de Vivienda, Rocío Arriaga,

Página 5

### LA TELEVISIÓN MUNICIPAL, FTV, INCORPORA DOS NUEVOS VEHÍCULOS ELÉCTRICOS DE CERO EMISIONES

PÁGINA 6

## Marenostrum Fuengirola inicia el proceso selectivo de personal para la edición de este año

Marenostrum Fuengirola ha iniciado ya el proceso selectivo de personal para la incorporación de unos ochenta trabajadores para el ciclo



de este 2024, que ofrecerá distintas citas musicales y culturales para todo tipo de público, de la mano de artistas como Maná, Aventura, Estopa, Maluma, Macklemore, Manolo García, Eladio Carrión o Queens of the Stone Age, entre muchos otros, desde este mes de mayo hasta septiembre.

El concejal de Cultura, Rodrigo Romero, que visitó el martes el recinto, ofreció detalles sobre estas pruebas para la incorporación del personal necesario para el desarrollo de esta edición, que arranca el próximo día 18 de este mes con el concierto de Operación Triunfo.

Página 4

## LA CALIDAD NOS DISTINGUE



Avenida Playamar, 9 (TORREMOLINOS) 952 37 47 92

Ven a tus gasolineras de **Carrefour ESTEPONA, MIJAS, VALLE DEL GUADALHORCE y TORREMOLINOS, te esperamos.**



# -8%

## todos los días

Por ser socio de

El Club



¿Vienes?

En repostajes en Estaciones de Servicio Carrefour. Acumulado en tu próximo ChequeAhorro.

**MENORES TUTELADAS** | Fuentes del Tribunal Superior de Justicia de Asturias han informado de que en este momento del procedimiento son 10 los hombres investigados por los supuestos delitos de agresión sexual y prostitución a cinco menores de entre 13 y 17 años de centros tutelados por el Gobierno del Principado de Asturias. De ellos uno ya está en prisión provisional y los otros en libertad con obligación de comparecer en el juzgado y medidas de alejamiento y prohibición de comunicación.

El juzgado de Instrucción número 4 de Oviedo mantiene la causa abierta. Las diligencias previas se incoaron el pasado 23 de enero, durante la guardia de dicho juzgado, por corrupción de menores, delito al que se han incorporado después varios delitos de agresión sexual a menor de 16 años.

**INTELIGENCIA ARTIFICIAL** | Tres de cada cuatro consumidores (76%) considera que la Inteligencia Artificial (IA) conllevará beneficios en los procesos de compra, según el último estudio de la Asociación de Fabricantes y Distribuidores (Aecoc), en el que ha colaborado 40dB.

Según el estudio, el 49% de la población considera que el uso de la IA durante el proceso de compra facilitará la comparación de productos entre distintas plataformas. A su vez, el 44% percibe que la aplicación de esta nueva tecnología mejorará la 'hiperpersonalización' y la recomendación de productos, lo que ofrece a las empresas la oportunidad de responder de mejor manera a las necesidades reales de los compradores. El 30% piensa que el avance de la IA puede suponer una amenaza para su trabajo (un 38% en los hogares con hijos y un 49% entre las personas que teletrabajan), una cifra que contrasta con el 41% que considera que la consolidación de la IA no supone un peligro en el ámbito laboral.

**FISCAL GENERAL DEL ESTADO** | La secretaria general del PP, Cuca Gamarra, ha exigido al jefe del Ejecutivo, Pedro Sánchez, la salida de fiscal general del Estado, Álvaro García Ortiz, el presidente del CIS, José Félix Tezanos, y la presidenta interina de RTVE, Concepción Cascajosa, para que sean creíble su promesa de regeneración democrática, dado que, en caso contrario, no "habrá duda" de que "todo era una farsa".

## La reforma del subsidio contempla mayores cuantías y beneficiarios y compatibilidad del paro con un salario

La reforma del subsidio por desempleo firmada ayer miércoles por la vicepresidenta segunda y ministra de Trabajo, Yolanda Díaz, y los líderes de CCOO y UGT, Unai Sordo y Pepe Álvarez, respectivamente, contempla un aumento por tramos de la cuantía de esta ayuda, actualmente de 480 euros al mes; amplía el colectivo de beneficiarios, y permitirá compatibilizar con un salario tanto el subsidio como la prestación contributiva de desempleo, entre otras medidas.

Esta reforma, uno de los hitos vinculados al cuarto desembolso de los fondos europeos, incorpora algunas novedades respecto a la que tumbó en enero el Congreso con los votos de PP, Vox y Podemos, como las referidas a la compatibilidad de las ayudas por desempleo con un puesto de trabajo.

En el caso del subsidio, la compatibilidad será por un periodo máximo de 180 días por cada nuevo empleo a tiempo completo o parcial, sin reducción de la cuantía. En el caso de la prestación contributiva se

podrá compatibilizar con un salario a partir de llevar un año en desempleo, pero con ciertos límites.

Esta medida, que no estaba recogida en la anterior reforma, persigue evitar que el paro "se enquiste", pues a partir del año es cuando empiezan a existir "grandes problemas de inserción". De este modo, la compatibilidad de la prestación contributiva con un empleo se configura como "una fórmula especial de protección a los parados de larga duración", en palabras del secretario de Estado de Trabajo, Joaquín Pérez Rey.

### Trámites

La nueva reforma mantiene la simplificación de los trámites administrativos para acceder al subsidio, con la eliminación del mes de espera para las personas que hayan agotado su prestación contributiva y quieran solicitar el subsidio. Así, la ayuda se podrá cobrar desde el primer día.

Se mantiene además en el 125% del salario mínimo interprofesional (SMI) la base de cotización para los subsidios de mayores de

52 años, frente a la rebaja que introducía la primera reforma y que motivó el rechazo de Podemos a la misma al considerar que se recortaban los importes de la pensión futura. Con esta decisión, se allana el camino para que la reforma reciba el visto bueno en el Parlamento.

La reforma, que no ha sido firmada por CEOE y Cepyme, mejora las cuantías de los subsidios durante los 12 primeros meses de percepción, estableciendo tres tramos: el subsidio será del 95% del Iprem durante los primeros seis meses de cobro (570 euros mensuales con el Iprem actual); del 90% durante los siguientes seis meses (540 euros) y del actual 80% durante el resto de la duración de la prestación (480 euros).

Al subsidio podrán acceder ahora personas víctimas de violencia de género o sexual desde los 16 años, así como emigrantes retornados, menores de 45 años sin cargas familiares y trabajadores eventuales agrarios de todo el Estado (unos 200.000, según cálculos sindicales).



**CAROLINA MARÍN** | El presidente de la Junta de Andalucía, Juanma Moreno, se ha mostrado "muy orgulloso" de la deportista onubense Carolina Marín, después de que la Fundación Princesa de Asturias haya fallado que sería la galardonada con el Premio Princesa de Asturias de los Deportes 2024. Moreno ha destacado que, con ello, "toda España reconoce tu talento". Marín ha sido campeona olímpica en Río de Janeiro en 2016, tres veces campeona mundial, en los años 2014, 2015 y 2018, campeona en los Juegos Europeos de Cracovia 2023, y siete veces campeona de Europa, en 2014, 2016, 2017, 2018, 2021, 2002 y 2024.

**TEMPERATURAS** | Abril de 2024 ha sido el sexto mes de abril más cálido en España desde 1961, según ha informado la Agencia Estatal de Meteorología (AEMET). Por otro lado, el organismo estatal explica que abril de 2024 fue el octavo abril más seco desde, al menos, 1961, y el cuarto más seco del siglo actual.

### Chiringuito



«LA JABEGA»

## ESTAMOS ABIERTOS

!!! ESTRENAMOS NUEVO CHIRINGUITO !!!

PLAYA EL SALTILLO - TORREMOLINOS RESERVAS 952 38 47 65

Gofres

Crepes

Cocktails

Café irlandés

HELADERIA



SAN MIGUEL TORREMOLINOS

DESDE 1980

Helados artesanos

Granizados

Batidos de helados

Smoothies

## DETENIDO POR ROBAR A TURISTAS A LOS QUE MANCHABA, INTENTABA AYUDAR Y LES SUSTRÍA LOS EFECTOS DE VALOR

La Policía Nacional ha detenido en Málaga a un hombre, de 56 años, por su presunta participación en diez hechos delictivos consistentes en robos mediante la técnica de 'La Mancha'.

En concreto, el investigado siempre usaba el mismo modus operandi, que consistía en manchar a sus víctimas con algún producto para, tras disculparse en perfecto inglés e intentar limpiar el perjuicio causado, sustraerles los efectos de valor, ha indicado la Policía Nacional en un comunicado.

La investigación se inició al detectar el incremento de denuncias por hurtos a turistas extranjeros y posteriores estafas -cometidas con las tarjetas sustraídas- en las inmediaciones del Castillo de Gibralfaro.

En todas las denuncias se recogía un mismo perfil delincuencial, mediante la técnica de la mancha, y una descripción similar del presunto autor. Por este motivo, se estableció un dispositivo policial de vigilancia en la zona que, tras varios días de control, permitió a los agentes localizar a un varón que se ajustaba con la descripción proporcionada por los

denunciantes.

En este caso, pudieron observar de manera in fraganti como procedía a manchar a una pareja de turistas a la que posteriormente ofrecía su ayuda para resarcirse del hecho. Cuando los agentes se acercaron al sospechoso depuso su actividad e intentó abandonar el lugar, siendo finalmente identificado y detenido.

Asimismo, las numerosas averiguaciones posteriores permitieron confirmar que con varias de las tarjetas bancarias hurtadas, se habrían realizado compras en comercios de la provincia de Málaga.

La naturaleza itinerante del detenido y el perfil de los turistas, principalmente pasajeros de cruceros que en algún caso no llegaron a denunciar por el corto tiempo que permanecieron en la ciudad, dificultó la actuación policial. La Autoridad Judicial dictó una orden de alejamiento que prohíbe acercarse al detenido a una calle del centro histórico de la capital. La Autoridad Judicial dictó una orden de alejamiento que prohíbe acercarse al detenido a una calle del centro histórico de la capital.

**INCENDIO EN UNA VIVIENDA** | Dos personas, una de ellas menor de edad, han precisado traslado hospitalario tras resultar afectadas por un incendio registrado en la tarde de este pasado martes en una vivienda de Málaga capital, según informa el servicio unificado de Emergencias 112 Andalucía.

El fuego se declaró minutos antes de las 18.00 horas, según los testigos que alertaron al Teléfono de Emergencias 112 para reclamar ayuda. El incendio afectaba a una primera planta de un bloque de tres alturas en la calle Jorge Guillén. Según fuentes sanitarias y de Bomberos, el incendio se declaró en un colchón y causó lesiones a dos personas: una menor de edad, de la que no han trascendido datos, que fue evacuada al Hospital Materno Infantil y a un varón de 39 años que fue trasladado al Hospital Clínico Universitario.

**AMENAZAS A UNA MÉDICA** | Un paciente ha amenazado e injuriado a una médica del Hospital Civil de Málaga y a su familia por no estar de acuerdo con el cambio de tratamiento.

El Sindicato Médico de Málaga (SMM) en un comunicado ha informado de que los hechos tuvieron lugar el pasado 30 de abril, en la consulta del área de oncología del Hospital Civil, cuando un paciente amenazó a la facultativa que le atendió y a su familia, además de injurias, por no estar de acuerdo con el cambio de tratamiento que le planteó la profesional e intentar convencerla de que no lo hiciera.

## El juzgado de Marbella dicta órdenes de busca y captura contra el líder de la Mocro Mafia

El Juzgado de Instrucción número 4 de Marbella dictó este pasado martes dos órdenes de busca y captura contra Karim B., presunto cabecilla de la conocida como 'Mocro Maffia', investigado en una causa por tráfico de drogas y blanqueo de capitales, tras constatar que no ha cumplido con la medida cautelar que le obligaba a firmar quincenalmente en una sede judicial.

Según han informado desde el Tribunal Superior de Justicia de Andalucía (TSJA), las dos requisitorias dictadas y comunicadas ya a los organismos competentes son una orden euro-

pea de detención y una orden internacional de detención contra el prófugo, puesto en libertad el pasado mes de febrero merced de una decisión de la Audiencia de Málaga que revocó el ingreso en prisión que había dictado contra él este juzgado de instrucción.

Karim B. está investigado por dichos delitos por este juzgado de Marbella, que acordó su ingreso en prisión por auto del 10 de enero, aunque el 22 de febrero la Audiencia de Málaga acordó, con la oposición de la Fiscalía, su libertad con medidas cautelares, que había cumplido, ya que pagó la fianza de

50.000 euros, hizo entrega de su pasaporte y firmó en sede judicial hasta el día 1 de abril.

La Sala de Málaga consideró que "en contra de lo que se alega en el recurso --presentado por la defensa del investigado--, sí que existe riesgo de fuga"; pero estimó, poco más de un mes después, que "los fines perseguidos cuando se adoptó la medida de prisión --riesgo de fuga--, también pueden conseguirse con otras medidas aseguradoras menos gravosas", como son las medidas cautelares ya mencionadas que le impuso.

Esta decisión del Tribu-

nal malagueño de ponerlo en libertad fue comunicada desde el juzgado marbellí a la Audiencia Nacional, en concreto al Juzgado Central número 2, quien tramitaba la orden europea de detención y entrega (OEDE) expedida por Holanda y que posteriormente fue ampliada.

El Pleno del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) acordó por unanimidad solicitar un informe al Servicio de Inspección para "recabar información sobre lo sucedido" con este investigado y con las decisiones tomadas tanto por la Audiencia Nacional como la de Málaga.



### VICENTE VALLÉS, INVITADO DEL PROGRAMA 'PRENSA EN MI MOCHILA'

El periodista Vicente Vallés, director y presentador de Antena 3 Noticias, dio ayer el pistoletazo de salida al ciclo de encuentros de la sexta edición del proyecto de alfabetización mediática 'Prensa en mi mochila' de la Asociación de la Prensa de Málaga (APM), que en esta edición acercará los medios de comunicación a más de 2.000 escolares de 40 centros de toda la provincia, la mayoría ubicados en zonas susceptibles de transformación social y en municipios de menos de 20.000 habitantes.

La iniciativa de la APM cuenta con el patrocinio de CaixaBank y la colaboración de la Fundación "la Caixa" y de la Diputación provincial de Málaga, institución cuya sede principal ha acogido el acto de presentación.

Vallés estuvo acompañado de unos reporteros de excepción, el alumnado de

sexto de Primaria y primero de ESO del colegio Misioneras del distrito Palma Palmilla, que le preguntaron sobre su trayectoria profesional.

"Desde muy pronto empecé a tener interés por ser como esos periodistas que contaban cosas interesantes en televisión. He hecho miles de entrevistas y las que me han gustado más son las que te dan lecciones de vida como la de Nando Parrado, superviviente de los Andes". Vallés ha animado a los escolares a leer, no solo periódicos. "Probad a leer, es mucho más divertido de lo que podéis imaginar y estudiar, también las asignaturas que menos os gustan", añadió.

'Prensa en mi Mochila' es un proyecto educativo de la Asociación de la Prensa de Málaga que nace en 2018 con el objetivo de acercar los medios de comunicación a las aulas.

## OCHO MÉDICOS DE GUARDIA INTOXICADOS EN EL HOSPITAL CLÍNICO DE MÁLAGA POR LA CENA OFRECIDA

Un total de ocho médicos del Hospital Virgen de la Victoria de Málaga sufrieron una intoxicación alimentaria el pasado lunes 6 de mayo tras ingerir la cena ofrecida por el centro hospitalario, según han advertido desde el Sindicato Médico de Málaga.

Desde el centro sanitario han confirmado a Europa Press que son "varios casos" con sintomatología y que, como es habitual en estos casos, el centro ha tomado muestras para determinar cuáles pueden ser las causas.

### Alimentos

El SMM ha explicado en un comunicado que según las primeras investigaciones, la causa de la intoxicación "se encuentra en la mala calidad de los alimentos suministrados por la empresa externa de catering contratada por el hospital".

Los médicos afectados, que se encontraban de guardia, presentaron sín-



tomos de gastroenteritis aguda tras cenar en el comedor del centro sanitario.

En este punto, han destacado que "no es la primera vez que se producen incidentes relacionados con la mala calidad de la comida del Hospital Virgen de la Victoria".

El SMM ha señalado que, "a pesar de las numerosas quejas y las encuestas negativas, la dirección del hospital no ha tomado medidas al respecto, manteniendo a la misma empresa a cargo del catering. Tampoco ha habido ninguna respuesta por parte de la dirección gerencia y de la dirección económico/administrativa y servicios centrales del hospital a las múltiples denuncias que ha hecho este sindicato en los últimos años".

# Marenostrum Fuengirola inicia el proceso selectivo de personal para la incorporación de unos ochenta trabajadores

**Este pasado martes comenzaron las entrevistas para los perfiles de mozos de carga y descarga, auxiliares de montaje y camareros a los que optan más de 1000 candidatos**

Marenostrum Fuengirola ha iniciado ya el proceso selectivo de personal para la incorporación de unos ochenta trabajadores para el ciclo de este 2024, que ofrecerá distintas citas musicales y culturales para todo tipo

de públicos, de la mano de artistas como Maná, Aventura, Estopa, Maluma, Macklemore, Manolo García, Eladio Carrión o Queens of the Stone Age, entre muchos otros, desde este mes de mayo hasta septiembre.

El concejal de Cultura, Rodrigo Romero, que visitó el martes el recinto, ofreció detalles sobre estas pruebas para la incorporación del personal necesario para el desarrollo de esta edición, que arranca el próximo día 18 de este



mes con el concierto de Operación Triunfo.

“Desde el pasado 13 de febrero hemos recibido más de mil candidaturas para los perfiles de camareros y mozos de carga y descarga, auxiliares de montaje. Ahora, una vez finalizado este periodo de entrevistas personales, el departamento de Recursos Humanos se pondrá en contacto con aquellos que hayan sido seleccionados para su contratación final”. Se realizarán por periodos de hasta cuatro meses, los cuales variarán en base a las necesidades de la organización.

Todos los aspirantes, que han sido seleccionados, cuentan con la cualificación específica para desarrollar estos puestos de trabajo, priorizando, en todos los casos, la profesionalidad, actitudes y

experiencia en el sector de los demandantes.



**Marenostrum Fuengirola ofrecerá en esta edición alrededor de 30 citas musicales para todo tipo de públicos y gustos musicales, desde mayo hasta septiembre**

El personal contratado cubrirá los eventos que se realizan en los dos escenarios del recinto fuengirolaño: escenario principal,

denominado Unicaja, y que se ubica en la loma del castillo Sohail, y el escenario Fundación Unicaja, que se encuentra en el interior del citado enclave histórico, Bien de Interés Cultural.

Tal y como afirmó el edil, en la presente temporada de 2024, Marenostrum Fuengirola ofrecerá alrededor de 30 citas musicales para todo tipo de públicos y gustos musicales, desde mayo hasta septiembre, en la fortaleza árabe (castillo Sohail) para los conciertos más íntimos, y en el entorno de su ladera, para los de gran formato, que tiene capacidad para hasta 18.000 personas. Artistas como Maná, Macklemore, Maluma o Estopa, entre muchos otros, brindarán citas musicales ineludibles este verano en la Costa.

**SANTO PITOTE**  
Playa Prohibida

*Sientete como un Santo*

**HAMACA  
CÓCTEL / REFRESCO  
ENSALADA, NOODLES / POKE**

**17,90€**

DE LUNES A VIERNES

\*Oferta válida desde 1 Mayo 2024 hasta 1 Julio 2024.  
+5€ Suplemento para reservas en primera línea.  
SOLO PREVIA RESERVA  
(+34) 679 47 39 40

**Paseo Marítimo LOS ALAMOS - TORREMOLINOS**

**PLAYA SANTA**  
Beach Club  
we opening SOON

**BOUTIQUE DEL PAN  
PASTELERIA**  
*dulcyjoan*

C/ Río Mesa, 13  
(Residencial Barbarela)  
Tel. 95 238 69 44 - TORREMOLINOS

## Hospital Internacional HM Santa Elena

Cuidamos de ti con profesionales de reconocida **experiencia** que garantizan un **servicio sanitario de calidad**, proporcionándote los **últimos avances diagnósticos y terapéuticos**, gracias a una amplia cartera de servicios formada por la mayoría de las especialidades médicas y quirúrgicas.

Concierto con las **principales compañías aseguradoras**. Ahora también con Adeslas.

Pide tu cita:



**Hospital Internacional HM Santa Elena**  
C. Sardinero, s/n. Torremolinos

**952 14 11 33**



**hm santa elena**

Somos tu Salud

# El Ayuntamiento de Fuengirola construirá quince Viviendas de Apoyo Municipal en Los Pacos

• Las obras de esta nueva promoción, destinada a jóvenes y familias fuengiroleñas con dificultades para costearse este bien en el mercado libre, han salido a licitación pública

• El plazo de ejecución inicial de los trabajos está fijado en 360 días y la inversión, que cuenta con cofinanciación europea, es de casi tres millones de euros

La alcaldesa de Fuengirola, Ana Mula, y la concejala de Vivienda, Rocío Arriaga, informaron ayer de que el Ayuntamiento ha licitado las obras de una nueva promoción de Viviendas de Apoyo Municipal. Serán construidas en una parcela de titularidad del Consistorio en la calle Aliaria, en Los Pacos, con el objetivo de destinarlo a jóvenes y familias de la ciudad con dificultades para costearse este bien en el mercado libre.

“Seguimos desarrollando nuestro Plan de Acceso a la Vivienda. Hace poco entregamos 26 pisos en la calle Comunera María Pacheco, y ahora, estamos en el camino de iniciar las obras de otras quince más. Faci-

litar este bien fundamental a los fuengiroleños, que en el mercado libre se está encareciendo como consecuencia de que somos un destino turístico de primer orden y un lugar en el que todos desean vivir por nuestras altas cotas de bienestar, es una de las prioridades del Ayuntamiento”, manifestó la regidora.

## Proyecto

De esta forma, el proyecto consiste en la realización de un edificio residencial de planta baja más tres con quince apartamentos –siete de un dormitorio, siete de dos habitaciones, así como uno de tres- y 26 plazas de aparcamientos, todas ellas situadas en la



planta sótano del inmueble. Se erigirá en un solar municipal que tiene una superficie de 832 metros cuadrados. El presupuesto inicial de licitación es

de 2.933.502,67 euros, de los que el 25% estarán financiados con Fondos Europeos Next Generation concedidos mediante un convenio firmado

con el Estado y la Junta de Andalucía, el pasado mes de marzo. El plazo de ejecución de los trabajos, en principio, será de 360 días naturales. Todas las empresas interesadas en el proceso de contratación pública tienen hasta el próximo 21 de mayo para presentar sus ofertas.

Por otro lado, la regidora fuengiroleña recordó que el régimen en el que serán concedidos estos inmuebles será en alquiler asequible y se otorgarán en función a los parámetros establecidos en la Ordenanza Municipal de Demandante de Vivienda.

A este respecto, la regidora señaló que los fuengiroleños que deseen optar al proceso de ésta y cuantas

promociones de Vivienda de Apoyo Municipal prevea el Consistorio deben estar, como primer requisito, inscritos en el Registro Municipal de Demandante de Vivienda. Un trámite que puede realizarse de forma presencial en la cuarta planta de la Tenencia de Alcaldía de Los Boliches.

“Paralelamente, seguimos trabajando en la elaboración del Plan Municipal de Acceso a la Vivienda, cuya redacción estamos ultimando. Además, avanzo que muy pronto publicaremos un nuevo concurso público para la construcción de 24 pisos en Carvajal. Como ya he dicho, este asunto es una prioridad”, concluyó Ana Mula.

FUENGIROLA MÁS LIMPIA

RECOGIDA DE  
CARTÓN  
PUERTA A PUERTA

Destinado al comercio

ENVÍENOS UN WHATSAPP



678 430 433

Y LE RETIRAMOS EL CARTÓN



AYUNTAMIENTO DE FUENGIROLA



Marcha  
por Cudeca  
Walkathon

18 MAYO  
MAY  
Calle Torrevigía  
Benalmádena

Ruta 10 kms • 10:30h  
Ruta 5 kms • 11:30h

WELCOME  
PACK

INCLUYE  
+ 1 CAMISETA  
+ 1 PLATO SOLIDARIO (PAELLA/HOT DOG)  
+ 1 HOLI COLOR (NIÑOS)  
+ BOTELLA DE AGUA  
+ PROTECTOR SOLAR  
+ FRUTA

INCLUDES  
+ 1 T-shirt  
+ 1 CHARITY DISH (PAELLA/HOT DOG)  
+ 1 HOLI POWDER (CHILDREN)  
+ WATER BOTTLE  
+ SUNSCREEN  
+ FRUIT

ENTRETENIMIENTO  
ENTERTAINMENT

MÚSICA EN VIVO / LIVE MUSIC  
ZUMBA  
PAELLA  
BBQ  
JUEGOS PARA NIÑOS • EXPLORAMÁS  
FIESTA HOLI  
DJ  
RIFA SOLIDARIA

ADULTOS/ ADULTS 15€  
NIÑOS/ CHILDREN 7€

Inscripción | Sign up [www.cudeca.org](http://www.cudeca.org)

FUNDACIÓN  
cudeca  
CUIDADOS DEL CÁNCER/CANCER CARE HOSPICE

Colaborador Principal



Colaboran



# El Ayuntamiento incorpora dos nuevos vehículos eléctricos de cero emisiones a la televisión municipal

Se trata de dos Dacia Spring, que cuentan con una autonomía de hasta 230 km en ciclo mixto y 305 km en ciclo urbano, que se incorporan a la flota de FTV



El Ayuntamiento de Fuengirola ha incorporado dos nuevos vehículos eléctricos de cero emisiones a la flota de la televisión municipal, según dio a conocer ayer la concejala responsable de FTV, María Hernández, quien explicó que se trata de dos Dacia Spring, que cuentan con una autonomía de hasta

230 km en ciclo mixto y 305 km en ciclo urbano.

“Damos un nuevo paso en nuestro compromiso con la sostenibilidad, con la incorporación a Fuengirola Televisión de 2 nuevos vehículos eléctricos de cero emisiones. Se trata de dos Dacia Spring, que cuentan con una gran autonomía. Una car-

ga completa de su batería garantiza hasta 6 días de trayectos urbanos sin necesidad de volver recargar el vehículo”, indicó Hernández.

### Renting

Estos dos nuevos coches eléctricos han sido adquiridos mediante el sistema renting con una duración

de 4 años, que incluye seguro a todo riesgo y mantenimiento integral. En la actualidad, Fuengirola Televisión cuenta con 4 vehículos, de los que 3 son eléctricos de cero emisiones, que se son recargados en dos puntos de carga de última generación instalados en las propias

instalaciones de FTV.

En este sentido, Hernández recordó que “el Ayuntamiento de Fuengirola sigue apostando por la sostenibilidad y la eficiencia energética, cumpliendo con los objetivos de la Agenda 2030 de las Naciones Unidas. En este caso hablamos de Fuengirola Televisión, en cuyo edificio fue instalado en 2022 un sistema de generación fotovoltaica con la instalación de 96 módulos de placas solares, 744 luminarias de tecnología Led y la implantación de sensores de presencia para mejorar el consumo y evitar que el alumbrado esté en servicio en las zonas no ocupadas. Todo ello ha supuesto un ahorro del 70% en la factura de la luz y una considerable reducción de la huella de carbono, convirtiendo las instalaciones de FTV en unas instalaciones

modernas, seguras, renovadas y altamente eficientes”, destacó Hernández.

### Movilidad eléctrica

Ya en 2013, Fuengirola Televisión, en su apuesta por la sostenibilidad y eficiencia energética, se sumó a Zem to All, un proyecto pionero de movilidad eléctrica, abanderado por Japón con la colaboración en nuestro país de las empresas Endesa y Telefónica, recordó la edil. Ello permitió a FTV adquirir, en su momento, a través de dicho proyecto, 2 pequeños vehículos eléctricos, cuyo uso continuado y controlado digitalmente, permitió conocer en profundidad el impacto de su uso, obteniendo una valiosa información utilizada posteriormente para la implantación a gran escala del vehículo eléctrico en la sociedad.



**PROGRAMACIÓN DEL**  
**MIÉRCOLES 01/05/2024 AL JUEVES 09/05/2024**

WWW.CINESALFILFUENGIROLA.COM    Tel. : 952 59 35 87



<p>AGÁRRATE A TU ASIEN APTA ESPECIAL INFANCIA</p>  <p><b>GARFIELD LA PELÍCULA</b></p> <p>16:00 18:10 20:20 22:30</p>	<p>RYAN GOSLING    EMILY BLUNT DEL DIRECTOR DE BULLET TRAIN</p>  <p><b>ESPECIALISTA</b></p> <p>17:00 19:30 22:15</p>	<p>DE LUCA QUADRINO JOH ODOMAR    MIKE FAUST</p>  <p><b>RIVALES</b></p> <p>ÚNICO PASE: 19:20</p>	<p>LINA HENDRICH    PIERRE COUPE    JANE HENDRICH    BOBBI WHITTE</p>  <p><b>MISIÓN HOSTIL</b></p> <p>16:00 18:10 20:15 22:30</p>	<p>STONEY ORENGY JEREMY BULL</p>  <p><b>INMACULATE</b></p> <p>16:30 18:20 20:30 22:30</p>	
<p>LA COMEDIA Nº 1 EN FRANCIA!</p>  <p><b>OOH LA LA!</b></p> <p>16:15 18:15 20:15 22:15</p>	<p>DESCUBRE EL MUNDO APTA ESPECIAL INFANCIA</p>  <p><b>GUARDIANA DE DRAGONES</b></p> <p>16:00 18:00 20:00</p>	<p>12</p>  <p><b>MENDOCIN PIEZAS</b></p> <p>16:00 18:10 20:15 Miércoles 1 NO SE PROYECTA</p>	<p>12</p>  <p><b>CAZANTASMÁS</b></p> <p>17:00 22:20 Miércoles 1 - Único pase: 17:00</p>	<p>12</p>  <p><b>GODZILLA-KONG EL NUEVO IMPERIO</b></p> <p>ÚNICO PASE: 22:00</p>	<p>18</p>  <p><b>CIVIL WAR</b></p> <p>ÚNICO PASE: 22:10</p>



**FRUTAS BENALMÁDENA**

VENTA AL POR MAYOR Y MENOR DE FRUTAS Y VERDURAS



C/ Ciudad de Melilla, local 4    951 52 52 52  
29631 Arroyo de la Miel (Benalmádena)    676 33 85 38

info@frutasbenalmadena.com    www.frutasbenalmadena.com



**La Bodega**

*Restaurante con amplia variedad de tapas, pescaitos fritos y marisco de la zona*

**C/ SAN MIGUEL, 40 TORREMOLINOS - RESERVAS 952 38 73 37**



Restaurante José Cerdán desde 1972

PESCADO FRESCO - EL MEJOR MARISCO  
CARNES DE PRIMERA - VINOS CON DENOMINACION DE ORIGEN  
OFRECIENDO LA MEJOR CALIDAD DESDE 1972

Paseo Marítimo de Playamar (Torremolinos) RESERVAS 952 05 03 43

# La Casa de la Cultura acogerá la III Jornada sobre Fibromialgia y Síndrome de Fatiga Crónica

El encuentro será mañana viernes, 10 de mayo, y posteriormente habrá un pequeño aperitivo a partir de las 14.00 horas

La Casa de la Cultura de Arroyo de la Miel acogerá mañana viernes, 10 de mayo, la III Jornada sobre la Fibromialgia y Síndrome de la Fatiga Crónica, organizada por la Asociación de Pacientes con Fibromialgia, Fatiga Crónica y Otras Enfermedades Reumáticas (AFIBRO Benalmádena).

Así, de 10.30 a 13.30 horas, se ofrecerán diferentes ponencias de la mano de terapeutas, psicólogas o asesoras de alimentación, entre otras, que abordarán cuestiones como "Fibromialgia y relación de pareja", "Estrés



emocional y fibromialgia" o "Alimentación y estilo de vida en pacientes con fibromialgia".

Estos últimos días, el miércoles y ayer jueves, de manera previa al evento, AFIBRO ha estado insta-

lando mesas informativas de 10.00 a 13.00 horas, primero en Benalmádena Pueblo, en Avda. Juan Luis Peralta el miércoles, y en Arroyo de la Miel, en la Plaza de Austria ayer jueves.

La pasada semana,



durante la presentación de esta jornada, la edil de Salud y Bienestar Social, Áurea Peralta, junto a representantes de la asociación, invitó a vecinos y visitantes a conocer de primera mano la problemática que además coincide con el Día Internacional de la Visibilidad de la Fibromialgia y de la Enfermería.

"La fibromialgia es una enfermedad que requiere del compromiso de todas las administraciones para darle visibilidad, ya que es

necesario concienciar a la ciudadanía de que resulta muy difícil de diagnosticar". Esta enfermedad, que afecta a mujeres de determinada edad, tiene la suerte de "contar con una asociación cuya labor es incalculable para toda Benalmádena", explicó Peralta.

La sede de AFIBRO +, que se encuentra en los bajos del edificio de Bienestar Social, está abierta para todos sus socios, "pudiendo así darse apoyo mutuo",

recordó. "Esta unión permite que se puedan ayudar, compartan impresiones y líneas de actuación, así como participar en diferentes actividades con el objetivo de afrontar mejor una enfermedad que tiene difícil cura".

Una vez que concluya la jornada, se ha previsto un pequeño aperitivo a las puertas de la asociación, en la plaza Adolfo Suárez (Pueblosol), a partir de las 14.00 horas.



## Sesión Informativa Programa GRATUITO para jóvenes menores de 30 años.

07/05/2024

¿Tienes menos de 30 años y buscas empleo? Inscríbete en esta sesión informativa.

Con el objetivo de dar a conocer el Programa Andalucía Joven Emprendre 23-24, cofinanciado por FSE+, de Acción Laboral, el Centro Municipal de Formación "Benalforma", organiza una sesión informativa.

Esta sesión va dirigida a las personas jóvenes y en ella se informará sobre qué es el Programa Andalucía Joven Emprendre 23-24, qué tipo de formación se pueden encontrar y que planteen sus dudas.

Esta sesión informativa tendrá lugar el próximo martes 14 de mayo en horario de 9:00 a 10:00 horas.

Inscríbete en Benalforma, sito en Paseo del Generalife nº 6, Arroyo de la Miel, Benalmádena, en horario de 9:30 a 13:30 horas o en

Telf. 952 56 20 85.

Email: [benalforma@benalmadena.es](mailto:benalforma@benalmadena.es)

## Técnico en Emergencias Sanitarias (TES) Enfermera/o Médica/o



**BUSCAMOS INCORPORAR NUEVAS PERSONAS VOLUNTARIAS TES Y MÁS PERFILES SANITARIOS EN LA UNIDAD DE EMERGENCIAS DE LAS ASAMBLEAS LOCALES DE MIJAS Y BENALMÁDENA.**

¿Quieres unirse al equipo?

- Escanea el QR
- ¡Inscríbete en el formulario!



Gracias a tu participación voluntaria, ¡Podrás recibir formación especializada en Emergencias!

**La persona responsable de la localidad elegida contactará contigo**



## Entrega de diplomas de los talleres de Tercera Edad

La alcaldesa, Ana Mula, y la concejala de Familias, Igualdad y Bienestar Social, Cristina Bornaio, entregaron este pasado martes los diplomas a los más de 130 mayores que han participado en los talleres de Móviles y tablets, Memoria, Habilidades domésticas, Jardinería y Cocina, impartidos por el Área de Tercera Edad durante el primer trimestre del año.



### EL TIEMPO



mín. **16°C** / máx. **24°C**

Cielos con intervalos nubosos de nubes medias y altas. Temperaturas con pocos cambios. Vientos del este o sureste, con rachas fuertes en el interior, más intensas en las comarcas de Ronda y Antequera.



### LOTERÍAS



#### La Primitiva

Lunes 6-05-2024

LA PRIMITIVA 16-18-27-29-35-37 / C: 02 - R: 5



#### El Gordo

Domingo 5-05-2024

3-6-19-20-45 / N° CLAVE: 1

## HORÓSCOPOS

- ARIES.** - Tal vez sientas cierta agresión externa; recuerda que la disciplina y el orden te sacarán de problemas.
- TAURO.** - Tendrás una forma de ver las cosas que te permitirá obtener una buena percepción de los valores que quieres para tu vida.
- GÉMINIS.** - Prosperidad, generosidad y paciencia serán los pensamientos que deberías propiciar hoy. Lucha por los retos que te hayas fijado.
- CÁNCER.** - Tu mundo emocional se encontrará sumamente emotivo, pero al mismo tiempo controlado. ¡Felicidades!
- LEO.** - Logros, discernimiento, discreción, seguridad, prudencia y amor por la naturaleza serán lo más destacado en ti hoy.
- VIRGO.** - El estudio, la reflexión y la honradez de hoy en ti harán que quienes trabajan contigo te consideren una persona digna de confianza.
- LIBRA.** - Ganancias materiales y prosperidad serán lo que podrías conseguir hoy si te comportas de una forma práctica en los asuntos materiales.
- ESCORPIO.** - Utiliza tu mente y controla ese temperamento que tienes a veces, de lo contrario, entrarás en polémicas que no te traerán nada bueno.
- SAGITARIO.** - Con honradez, constancia, madurez y educación conseguirás más y mejores objetivos. Evita las discusiones.
- CAPRICORNIO.** - En el terreno laboral podría existir cierta tensión, pero también posibilidades de nuevos proyectos y de crecimiento.
- ACUARIO.** - Hoy podrías tener ciertas dificultades para actualizar tus nuevos proyectos. Sin embargo, habrá armonía en medio del cambio o las dificultades.
- PISCIS.** - Hoy podría ser un día de cambios: muéstrate amable y expresa tus emociones abiertamente, así lograrás mejores resultados.

Empresa escandinava selecciona propiedades en venta y alquiler zona MIJAS - FUENGIROLA - BENALMÁDENA



INFORMACIÓN: Sra. Sorensen  
Telf. / Whatsapp: 640 934 371

## CHIRINGUITO PEPE Y CARMEN

ESTAMOSABIERTOS



ATUN ROJO - ESPETOS  
PESCAITOS FRITOS

Los Alamos, Paseo Marítimo, 79  
TORREMOLINOS - 952 37 46 95

Servicio de Cirugía General Vithas Xanit Internacional

## El mejor equipo con el mejor equipo.

Contamos con grandes profesionales dirigidos por los prestigiosos doctores Francisco Fernández García y Luis Lobato Bancalero, y nuestros quirófanos disponen de la tecnología más avanzada.

Hospital Vithas Xanit Internacional  
Av. de los Argonautas, s/n (29630)

Pide cita

vithas.es 952 367 190

vithas  
vivir para cuidarte

